

Alsbacher Turner feiern 125-jähriges Bestehen

Der Verein ist mit seinen 1157 Mitgliedern noch immer eine beständige Größe in der hiesigen Vereinslandschaft

Von Claudia Stehle

ALSBACH-HÄHNLEIN. Im Jahr 1898 wurde der TV Alsbach gegründet und feierte am 1. und 2. Juli sein Jubiläum zum 125-jährigen Bestehen als zweitägiges Sommerfest auf dem Vereinsgelände mit Mitgliedern, Freunden und Ehrengästen unter dem Motto „Erleben, Mitmachen, Spaß haben“.

Georg Rausch, der den Verein mit seinen 1157 Mitgliedern seit 2019 als immer noch größten Verein in der Gemeinde führt, erinnerte in der Jubiläumszeremonie daran, dass der TV Alsbach in seiner langen Geschichte auch Brüche hat, vor allem in den 1920er und 1930er Jahren, als es damals durch politische Meinungsverschiedenheiten drei Turn- und Sportvereine in Alsbach gab. „Das Jubiläum zum 100-jährigen Bestehen war unser letztes großes Fest, das können wir heute nicht wiederholen“, erläuterte Rausch weiter und verwies dabei auf die zurückliegende Pandemie und den Zeitgeist. Heute lege der Verein mehr Wert auf den Freizeit- und Breitensport mit Angeboten für alle Generationen, während der Wettkampfsport mehr in den Hintergrund getreten sei.

Als besonderes Ereignis in der jüngeren Vereinsgeschichte bezeichnete der Vorsitzende den



Der TV Alsbach feiert in diesem Jahr sein 125-jähriges Bestehen.

Foto: Leila Martin

Bau und die Einweihung der Hinkelsteinhalle 2015 und die weiteren Maßnahmen in deren Folge wie etwa die Anlage der Rasenfläche, den Bau der Photovoltaikanlage, die neue Homepage oder die Parkplatzerweiterung. „Wir haben finanziell eine zufriedenstellende Lage und bemühen uns fortlaufend um neue Angebote, da wir die aktuellen Strömungen auch im Sport- und Freizeitbereich

nicht ignorieren wollen“, so Rausch.

Er dankte dem Land, dem Kreis und der Gemeinde für deren Unterstützung und übermittelte ein herzliches Dankeschön auch den Übungsleitern, den Mitgliedern des Vereinsrates und allen Aktiven, die sich in das Vereinsleben mit seinen unterschiedlichen Aufgaben einbringen. Grußworte sprachen danach der Erste Kreisbei-

geordnete Lutz Köhler, Bürgermeister Sebastian Bubenzer und Ulrich Müller, der Präsident des Hessischen Turnverbands.

Müller übergab dabei dem Verein als Geschenk Ausbildungsgutscheine zur Aus- und Weiterbildung sowie die Walter-Kolb-Urkunde zum Jubiläum. An den beiden Festtagen gab es unterschiedliche sportliche Angebote und Spiele für

Teilnehmer und Zuschauer. Schon am letzten Juli-Wochenende wird sich der TV Alsbach wieder öffentlich zeigen, wenn der Ortsteil Alsbach sein Jubiläum zum 1250-jährigen Bestehen feiert. Schwerpunkte sollen dabei am 30. Juli diverse sportliche Angebote sowie besondere Mitmachangebote für Kinder und Jugendliche auf dem Festplatz an der Erpelanlage sein; zudem wird der Verein einen Eisstand zur Erfrischung der Gäste betreiben. Das Jubiläumsjahr wird im Dezember mit einer Präsentation der einzelnen Abteilungen in der Melibokus-Halle enden.

„Wir haben bereits im Vorstand mit den Planungen für die nächste Zeit und vor allem für das Vereinsjahr 2024 begonnen“, erläutert Rausch weiter. So soll auch im kommenden Jahr wieder im Sommer der schon traditionelle Melibokus-Lauf angeboten werden, den der Verein vor Kurzem nach Ende der Pandemie zum zweiten Mal, allerdings noch mit einigen Einschränkungen ausgetragen hat. „Im kommenden Jahr wollen wir diesen Lauf mit neuen Angeboten noch attraktiver machen“, so Rausch. Darüber hinaus werde der Verein seine gut nachgefragten sportlichen Aktivitäten für alle Generationen nicht nur beibehalten, sondern auch auf Wunsch erweitern.